

Konferenz „Sackgasse Pestizide“

Konferenz „Sackgasse Pestizide“

Am 16. Januar 2016 diskutierte die grüne Bundestagsfraktion mit über 300 Gästen aus (Land-)Wirtschaft, Forschung und Zivilgesellschaft über Probleme von und Alternativen zum Pestizideinsatz. Die Konferenz der grünen Bundestagsfraktion im Rahmen der Grünen Woche und der „Wir haben es satt“- Demonstration stand unter dem Motto „Wie wir die Chemie vom Acker bekommen“.

Eine Zusammenfassung der Konferenz und Unser Antrag "Pestizide reduzieren" finden sich [HIER.](#)

Quelle: <http://www.baerbel-hoehn.de/?id=3016022>

© Bärbel Höhn MdB 2017
